

Ses fils, Jacques et Vincent ;
Ses sœurs, belles-sœurs, beaux-frères, neveux et nièces :
Liliane Lance-Thiémond, ses enfants Christophe, Catherine et Jean-Pierre Lance-Pasquier
ainsi que ses petits-enfants Sébastien et Guillaume ;
Marie-Odile Lance ;
Gabrielle et Pierre Porcheray-Lance, leur fils Olivier ;
Madeleine Lance ;
Geneviève et Marten Eisses-Lance, leur fils Maurice ;
François et Catherine Lance-Berger, leurs enfants et conjoints
Sébastien et Daniella, Jérôme et Angela, Sandrine et Jérôme,
ainsi que leurs petits-enfants Tiziano et Adriana ;
Daniel et Noëlle Vuadens, leurs enfants Nicolas et Olivier
ainsi que les familles Lance, Roch, Brun, Dusonchet, Vuadens, parentes et alliées,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Victoria VUADENS-LANCE

« Yaya »

enlevée à leur tendre affection le 4 juillet 2016, dans sa 80^{ème} année, suite à une maladie supportée courageusement.

Yaya repose à la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse.

La cérémonie religieuse sera célébrée en l'église Notre-Dame-des-Grâces, au Grand-Lancy, le jeudi 7 juillet à 15h00.

Selon sa volonté, en lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Fondation Aigues-Vertes (Fonds social pour les villageois : PostFinance 12-16630-1 (IBAN CH79 0900 0000 1201 6630 1) mention : décès Victoria Vuadens)

Correspondance : c/o Madeleine Lance, 42 route du Grand-Lancy, 1212 Grand-Lancy

Un grand merci aux HUG et en particulier à toute l'équipe de l'unité 3-AK de l'Hôpital Beau-Séjour pour ses compétences et sa bienveillance.

Cet avis tient lieu de faire-part.